

Unidad de Apoyo Académico a Extensión y Actividades en el Medio
Facultad de Artes

Convocatoria interna

Proyectos situados de intervención pedagógico/artística para espacios de educación y cuidados en Casavalle - Etapa 1

Objetivo de la Convocatoria

Conformar un equipo de docentes de la Facultad de Artes con el fin de realizar un trabajo de relevamiento que genere insumos para una convocatoria 2025 a propuestas en el marco de extensión universitaria a desarrollarse en conjunto con tres espacios educativos de la zona de la Cuenca de Casavalle.

Antecedentes y contextualización

La Udelar, a través del SCEAM, viene trabajando sobre nuevas políticas de extensión universitaria. En este proceso se ha conformado un grupo interservicios coordinado por el prorectorado de Extensión con la finalidad de imaginar un formato de programa plataforma en la cuenca de Casavalle para darle una nueva "potencia político académica" a la Udelar en este territorio en el que nuestra universidad tiene una presencia extensa e intensa a lo largo del tiempo.

La idea es darle forma más coherente a esta presencia habida cuenta de esa larga permanencia de servicios, de académicos/as, de prácticas estudiantiles, de numerosas actividades en territorio y más recientemente, desde 2022, de un conjunto de iniciativas con mucha potencialidad.

Por más información al respecto ver [aquí](#).

(<https://www.extension.udelar.edu.uy/blog/2024/06/03/el-prorectorado-de-extension-y-actividades-en-el-medio-trabaja-para-darle-una-potencia-politico-academica-a-la-udelar-en-casavalle/>)

Por otro lado, la Unidad de Extensión de la Facultad de Artes ha recibido durante 2024 una serie de demandas desde dos instituciones escolares y un CAIFF de esta zona de Montevideo, por lo que a principios del segundo semestre se generó un primer aproximamiento a sus realidades desde el equipo docente de la unidad mediante un encuentro en la facultad con referentes de dichas instituciones y posteriormente se realizaron visitas a cada centro educativo.

A partir de estos intercambios se consideró la necesidad de trasladar al colectivo docente de la Facultad de Artes esta información pensando en la posibilidad de generar un proceso de trabajo en el que, luego de desarrollar los vínculos necesarios con estos actores y en el territorio específico de Casavalle y cercanías, podamos llegar a planificar propuestas a ejecutar en 2025 mediante un segundo llamado que se realizaría en el primer semestre del año próximo.

Descripción de la propuesta

Se invita a docentes de la Facultad de Artes a conformar un equipo de trabajo interinstitutos, al que se sumarán docentes de la Unidad de Extensión, para realizar un primer relevamiento que permita generar insumos que nos acerquen a las realidades, necesidades y demandas de tres centros educativos de la zona de Casavalle y cercanías. Esta información deberá ser sistematizada por el equipo y será colectivizada posteriormente en el marco de una segunda convocatoria, esta vez a propuestas concretas para 2025.

Para llevar adelante este trabajo se definirá una agenda de tareas y actividades a desarrollarse entre los meses de noviembre y diciembre de 2024 que deberá incluir una serie de visitas y recorridas barriales además de reuniones de trabajo en cada lugar y en la facultad.

La convocatoria está dirigida a docentes grado 1 y 2, efectivos o interinos, con cargas horarias bajas o medias. Será imprescindible que la postulación sea avalada mediante nota escrita por el o la docente responsable del área académica de el o la postulante.

Según corresponda y por motivos justificados se podrá flexibilizar este requisito.

La intención es conformar un equipo integrado con un máximo de dos docentes por instituto de la facultad, al que se sumarán dos docentes de la Unidad de Extensión. Desde la Unidad de Extensión se cubrirán las extensiones horarias necesarias para quienes resulten seleccionadas/os.

Forma de postulación

Quienes tengan interés en postularse deberán presentar:

- Documento en el que consten:
 - (1) Datos personales y de contacto.
 - (2) Información sobre su cargo: número de cargo, grado, carga horaria y si tiene alguna extensión horaria actualmente, en este caso informar cuántas horas y hasta qué fecha.
 - (3) Adscripción institucional: instituto y área académica en la que trabaja.
- Nota aval del docente que coordina el área académica en la que trabaja.
- Nota de motivación de una carilla A4 de extensión como máximo.

Se agradece el envío en formato PDF al mail: extension.artes.udelar@gmail.com

Plazos

Las postulaciones se recibirán vía mail hasta el día 21/10 a las 23:59 hs.

Los resultados se comunicarán luego de ser refrendados por el Consejo de Facultad.

Importante

En caso de haber más de dos postulaciones por Instituto, se conformará una comisión docente para definir las personas seleccionadas.